

KARTING



Cent trente pilotes étaient engagés dans cette deuxième manche du championnat régional Nord-Picardie, sur le circuit d'Abbeville.

Raphaël Redondi, meilleur abbevillois dans la Régionale

Le week-end dernier, la commission karting Nord Picardie organisait conjointement avec l'association sportive de karting d'Abbeville, la deuxième manche du championnat régional. 130 pilotes y ont pris part, venus de Picardie, Seine-Maritime, du Nord-Pas-de-Calais, de la Champagne. Des pilotes belges et un Néerlandais étaient engagés également. Cette manche était qualificatif pour les coupes et le championnat de France, qui se déroulera sur six épreuves.

Quatre pilotes portaient les couleurs abbevilloises après le forfait de Stéphane Avronsart. Floriant Briché, jeune pilote de 13 ans, porte les espoirs de la relève. Il a terminé 12^e en nationale, catégorie 125 gentlemen, remportée par Franco La Corte. Raphaël Redondi, Olivier Dupont et Pierre Zedde étaient engagés dans la catégorie KZ 125 G, dans laquelle 19

pilotes étaient inscrits. Raphaël Redondi termine 4^e, Pierre Zedde 5^e et Olivier Dupont 11^e. Cette épreuve revient à Sébastien Lestienne. La prochaine épreuve sera la 2^e journée du trophée de la ville d'Abbeville, le 31 juillet.

L'ASK Abbeville Somme s'est investie, avec la municipalité d'Abbeville, dans la réhomologation de ce circuit, situé route d'Hésdin, en catégorie 1.1.

Ce type d'homologation permet d'accueillir des manches de championnat de France. Les bénévoles de l'ASK ont mis en place des feux sur la ligne de départ. Cela facilitera la procédure de départ arrêté, pour les catégories KZ 125 et KZ 125 G. Franck Allart, le président de ce club, note que « le site a la capacité d'accueillir un championnat de France en 2012. Nous postulons prochainement auprès niveau de la fédération. »